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Abstract (en)
1. A case frame for windows or doors with a roller blind box or the like which can be fitted thereto characterized in that the upper transverse portion
(17) of the frame is of a reduced structural height which is only a fraction of the height of the two side portions (34) and the lower transverse portion
of the frame, and that the lower portion of the roller blind box (10) or the like is formed by a shaped reinforcing bar (16) for the upper transverse
portion (17) of the frame or is provided with such a shaped reinforcing bar which can be geometrically matching and rigidly connected to the upper
transverse portion (17) of the frame.

Abstract (de)
Um bei Stockrahmen für Fenster oder Türen mit aufgesetztem Rolladenkasten oder dergleichen die Gesamtbauhöhe des Elements gering zu halten
und zugleich die Fertigung des Stockrahmens sowie dessen Zusammenbau mit dem Rolladenkasten zu vereinfachen, hat das obere Querteil 17' des
Stockrahmens eine reduzierte Bauhöhe, die nur einen Bruchteil von derjenigen der beiden Seitenteile und des unteren Querteils des Stockrahmens
beträgt. Ferner ist das Unterteil des Rolladenkastens 10 durch eine Verstärkungsprofilschiene 16 für das obere Querteil 17' des Stockrahmens
gebildet. Die Verstärkungsprofilschiene ist form- und kraftschlüssig mit dem oberen Querteil 17' des Stockrahmens zu verbinden. Zu diesem Zweck
weisen die Verstärkungs-Profilschiene 16 und auch das obere Querteil 17' des Stockrahmens im wesentlichen Z-förmige zusammenpassende
Querschnitte auf.
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